

Die Angebote und Hilfen des Kinder- und Jugendhospizdienstes sind für die betroffenen Kinder und Jugendlichen sowie deren Familien selbstverständlich kostenfrei.



Spenden von Unterstützern der Kinder- und Jugendhospizarbeit sind uns willkommen.

KSK, BLZ 614 500 50, Konto 800 024 444  
(Verwendungszweck: Kinder- und Jugendhospizdienst)

**Malteser Hilfsdienst e. V.,**

Bezirksgeschäftsstelle Aalen  
Gerokstr. 2, 73431 Aalen

Kinderhospizdienst Ostalb und Heidenheim  
Telefon: 07361-93 94 35

Kinderkrankenpflege Ambulant Intensiv  
überregionales Angebot  
Telefon: 07361-93 94 21

[www.malteser-kinderdienste.de](http://www.malteser-kinderdienste.de)



**Malteser**  
... weil Nähe zählt.

Fotos: Heike Schiller, Gestaltung: www.kochschillerstarkl.de



*Irgendwann merken Sie, der Ihnen anvertraute Jugendliche, das Ihnen anvertraute Kind verhält sich anders als Sie es kennen.*

Sie erfahren, das Kind, der Jugendliche haben Geschwister oder Eltern, die unheilbar krank geworden sind, und zuhause ist nichts mehr wie vorher. Oft wissen die Eltern nicht, dass es kostenlose Hilfe in der Nähe gibt. Ambulante Kinder- und Jugendhospizdienste sind in ganz Baden-Württemberg da.

Sie helfen, wenn Sie auf uns aufmerksam machen.

**Wir sind da!**

Die ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienste in Baden-Württemberg  
Landesarbeitsgemeinschaft Hospiz Baden-Württemberg, Telefon 07142 – 77 61 56  
[www.kinderhospizarbeit-bw.de](http://www.kinderhospizarbeit-bw.de)

Mit Unterstützung der Stiftung Kinderland Baden-Württemberg. [www.stiftung-kinderland.de](http://www.stiftung-kinderland.de)

**Über uns | Malteser – Dienste für Kinder**



Tag und Nacht – 24 Stunden am Tag, 365 Tage im Jahr ein krankes Kind pflegen und versorgen, Zuneigung und Geborgenheit geben, begleiten und beschützen. Eltern können diese Aufgaben häufig

nur bewältigen, wenn sie dabei unterstützt werden. Mit unseren Diensten für Kinder stehen wir helfend zur Seite. Wir betreuen, pflegen und begleiten mit der Zuneigung und Nähe, die ein krankes Kind braucht und mit dem Respekt vor dem Lebensraum einer Familie.

Ob als ehrenamtliche Begleiter im Kinderhospizdienst Ostalb & Heidenheim oder als Kinderkrankenschwester/-pfleger in unserer Kinderkrankenpflege Ambulant Intensiv – wir sind für unsere Aufgaben qualifiziert, intensiv vorbereitet und bringen viel Erfahrung mit. Unser Ziel ist es, höchstmögliche Lebensqualität zu geben. Für das Kind und für die Familie.